
 

令和３年度 第２回全体役員会 議事録   

 

（１）概要 

会議名 令和３年度 第２回全体役員会 

日 時 令和３年６月１６日（水）午後３時から４時１５分 

場 所 花巻市総合福祉センター内研修室 

 

 ・出席状況 
 

 

 花巻市地域づくり課 高橋誠地域支援監、事務局（佐藤・照井） 

 

（２）会議内容 

 

・第１次各町内会事業申請 

・当協議会ホームページ開設について 

・各専門部会より今後の予定について報告 

 

 

（３） 決定事項 

①第１次の事業申請は全て承認した 

②別添３ページの配分表について。中間決算まではこの各町内配分金額を目安に、各町内会に

おいて事業計画を行うことに。 

③別添４ページのとおり、当協議会公式ホームページ開設に向けて総務企画部会及び事務局が

作業を進めていることを承諾した。 

④各専門部会の報告は次のとおり。 

【総務企画部会】公式ホームページの開設、花西未来塾を１０月に２回開催予定。 

【生活環境部会】具体案を次回の部会議で協議する 

【文化教育振興部会】演芸発表会を１０月に延期。次回の部会議で実施可否を決めたい。１１

月には写真展を開催予定。 

【保健福祉部会】コロナ禍で７月開催予定の事業を中止。１１月開催予定の事業については状

況に応じて検討する。 

【スポーツ振興部会】各町内会の参加意向を確認しながら、計画した事業の実施可否を部会で

検討していく。 

【地域安全振興部会】交通安全対策事業に取り組んでいる。防犯防災の事業については次回以

降の部会議で協議していく。 

 

 

（４）特記事項 

・各町内会の事業申請について 

・防犯街路灯整備について。花西がとりまとめて工事を一括発注しているが、それ以外に球切

れ等で緊急に対応しなければならない箇所が発生した場合は？ 

・できれば一括発注が望ましいが。緊急を要する件は、各自治会の判断で個別に対応すること

は可。申請のうえ、工事費用が助成される。これまでも他町内会で実績がある。 
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・ホームページについて 

・交付金を使って当協議会ホームページを立ち上げて、果たしてどれだけの人が閲覧するの

か。 

・ある情報によると６０～７０歳代のスマートフォン普及率は７０％とのこと。昨年度に実施

した未来塾でも、インターネットの利用促進について多くのニーズがあった。それにより、総

務企画部会の今年度の事業計画としてホームページ開設事業を予算化し総会で認められた。 

・このホームページでは、閲覧者からの意見等を受けることができるので、定期的にとりまと

めて報告し、今後の運営に活かしていければと思う。 

・紙ベースの広報や回覧板以外での、花西地区の情報を提供する手段の一つとして、ホームペ

ージ開設は良い事業だと思う。 

 

・除雪機の整備について 

・１０年程前に、花巻市(当協議会)から譲渡された除雪機が経年劣化し買い替えが必要な時期に

なってきている。それなりの性能の物だと高価で、町内会で取得するのも難しいので、できれ

ば再度花巻市から譲渡を受けられるよう、当協議会から市当局へ要望してほしいが。 

・もうすでに各自において買い替えた町内会もあるようだ。のちほど相談したいと思う。 

 

 


